



AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

Cambio de estrategia de Trump

El presidente Donald Trump parece haber cambiado su estrategia de asustarnos con el "pétate del muerto" con la aplicación de aranceles del 25% a las exportaciones de productos mexicanos a Estados Unidos si no colaboramos a contener la oleada de migrantes a dicho país y a combatir al tráfico de drogas, por otra más efectiva, según él, pero más dolorosa dicen los observadores, que podría calificarse como "cortarle la cola al perro en cachitos".

Trump declaró a la cadena Fox News que el blindaje de la frontera norte de México y las medidas migratorias (que instrumentó nuestro país) no son suficientes para contener los aranceles, por lo que amenaza con imponerlos al acero y al aluminio a partir de ya.

Lo anterior significa que "se rajó" en su acuerdo telefónico con la presidenta Claudia Sheinbaum, a quien les dijo que nos daría un periodo de gracia de 30 días.

¡Si apenas llevamos 7 Mr. Presidente! Exclama el respetable.

¿O sea que el compromiso de México de enviar 10 mil soldados a la frontera con Estados Unidos no es suficiente para el objetivo planteado? ¿Querrá el doble, el triple... u otras cosas?

Al parecer, tampoco ha servido de nada que el Gobierno de la República haya informado que desde el día 5 de febrero han detenido 139 personas presuntamente dedicadas al trasiego de drogas; que, en dichos operativos las autoridades han asegurado 82 armas de fuego (28 provenientes de Estados Unidos), 12 mil 515 cartuchos de diversos calibres y 437 cargadores.

Además de haber decomisado 26 kilos de marihuana, 440 kg de cocaína, 538 kilos de me-

tanfetamina, algunos gramos de heroína, 8.561 Kg de fentanilo...

Más aun, detallarles que las acciones se llevaron a cabo en Baja California, donde se aseguraron 60 kg de cocaína, 537 kg de metanfetamina, 0.1018 kg de fentanilo, un inmueble, seis vehículos y 16 migrantes rescatados.

En Sonora se detuvo a dos personas y se decomisaron 185 cartuchos, seis cargadores, 0.82 kg de marihuana, 0.34 kg de metanfetamina, un inmueble, tres vehículos y 28 migrantes rescatados.

En tanto, en Chihuahua le "echaron el guante" a cuatro personas y se aseguraron dos armas de fuego, 1,927 cartuchos, 79 cargadores, un vehículo y tres migrantes rescatados.

Respecto a Coahuila se detuvo a una persona con 11 kg de marihuana. En Nuevo León también se decomisaron drogas.

En Tamaulipas 7 personas fueron detenidas, se confiscaron 26 armas de fuego, 215 cartuchos, 42 cargadores, 0.1 kg de marihuana y 22 vehículos.

La llamada Operación Frontera Norte se puso en marcha el pasado 5 de febrero, luego de la amenaza del presidente Donald Trump de imponer los comentados aranceles a productos mexicanos.

En pocas palabras, para Trump "México no ha hecho la tarea", por lo que ahora anuncia que impondrá aranceles al acero y aluminio.

La semana que entra podrían ser varios más, y en las siguientes otros, y otros... Por eso, los observadores dicen que la nueva estrategia "trumpiana" es como "cortarle la cola al perro en cachitos", lo que causa una chilladera espantosa.

Ante la nueva amenaza, la presidenta Claudia Sheinbaum respondió: "Vamos a esperar. Es como digo: cabeza fría en esto."

Vamos a esperar a ver si anuncia hoy algo y a partir de ahí, tomaremos nuestras definiciones". Bueno, Trump ya cumplió su amenaza. Vamos a ver qué hace México.

¿O sea que el compromiso de México de enviar 10 mil soldados a la frontera con Estados Unidos no es suficiente para el objetivo planteado? ¿Querrá el doble, el triple... u otras cosas?

